



Le bureau du Collectif Des Habitants de Kourou tient à faire savoir que cette convocation anonyme n'émane en aucun cas de ses délibérations et représente une usurpation de désignation d'une association sous loi 1901 officiellement enregistrée depuis avril 2000.

Collectif des Habitants de Kourou

Comment combattre l'insécurité en respectant la Justice ?

Nombreux sont les femmes et les hommes qui ont déjà mené les mêmes combats, sans vraiment une réelle satisfaction.

Cette situation doit changer C'est pourquoi, nous sommes heureux de vous convier à une réunion qui se déroulera **le vendredi 30 mars 2012, à 18 heures** à la Médiathèque de Kourou, afin de trouver une solution en commun, néanmoins efficace pour envisager un avenir plus serein.

***Faut-il se révolter contre l'injustice ?
Philosophiquement parlant NON !***

**Faites circuler sans modération autour de vous ce message,
Surtout n'hésitez pas !**

Les préjudices que nous subissons quotidiennement :

- ☞ Viol avec surexcitation sur femmes comme hommes dans leur domicile,
- ☞ Violence verbale sans raison,
- ☞ Violence physique avec beaucoup de haine,
- ☞ Vols de voiture avec détermination,
- ☞ Cambriolages à répétitions,
- ☞ Destruction des véhicules gratuitement,
- ☞ Vente des substances stupéfiantes dans les lieux publics,

*Le collectif vous remercie de l'attention que
vous voudrez bien accorder cette prise de conscience.*

**A force de justifier
l'injustifiable
on finit par excuser
l'inexcusable**

**Mieux vaut être chien vivant
que lion mort.
La vie est le meilleur des biens
dans quelle que condition que ce soit.**

MOBILISONS-NOUS AUTREMENT

Le vendredi 30 mars à 18 heures

A la Médiathèque de Kourou